

# XPOS

## Gudang Rosok Milik Saidi Hangus Terbakar

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPOS.CO.ID](mailto:DEMAK.XPOS.CO.ID)

Sep 13, 2023 - 08:06



*Babinsa Desa Kangkung Sertu Budi Hapsari mengatakan, kejadian tersebut pertama kali diketahui oleh Bapak Kaswadi (60), tetangga korban yang mendengar suara pletak pletak selanjutnya dilihat ternyata gudang rosok milik korban sudah terbakar selanjutnya berteriak minta tolong sambil menghubungi korban dan Ibu Sarminah (38), memberitahukan kepada tetangga yang lain bersama sama berusaha memadamkan api menggunakan air seadanya.*

DEMAK - Pada hari Selasa pukul 13.00 WIB Babinsa Desa Kangkung Koramil 12/Mranggen Sertu Budi Hapsari mendatangi TKP (Tempat Kejadian Perkara) kebakaran di Dukuh Senggrong Rt 01 Rw 04 Desa Kangkung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

Peristiwa kebakaran tersebut menghancurkan gudang rosok milik Saidi (45), warga Dukuh Senggrong Rt 01 Rw 04 Desa Kangkung.

Babinsa Desa Kangkung Sertu Budi Hapsari mengatakan, kejadian tersebut pertama kali diketahui oleh Bapak Kaswadi (60), tetangga korban yang mendengar suara pletak pletak selanjutnya dilihat ternyata gudang rosok milik korban sudah terbakar selanjutnya berteriak minta tolong sambil menghubungi korban dan Ibu Sarminah (38), memberitahukan kepada tetangga yang lain bersama sama berusaha memadamkan api menggunakan air seadanya.

“Karena kewalahan, kemudian menghubungi BPBD Angkling Kusumo Kecamatan Mranggen dan Damkar Kabupaten Demak untuk meminta bantuan pemadam kebakaran,” ujarnya.

Tim Damkar yang mendapatkan laporan itu langsung meluncur dan tiba di lokasi kebakaran sekitar pukul 13.50 WIB Mobil Pemadam kebakaran tiba dilokasi kejadian dan langsung melakukan pemadaman sisa-sisa api yang masih menyala.

“Tidak ada korban jiwa atas kejadian tersebut,” terang Babinsa.

Akan tetapi, satu unit bangunan gudang rosok yang terbuat dari kayu, rosok kertas dan plastik ludes terbakar dengan kerugian materiil ditaksir mencapai Rp. 7 juta.

“Untuk penyebab kebakaran belum diketahui, pihak berwenang akan melakukan penyelidikan lebih lanjut untuk mengetahui penyebab pasti kejadian ini.” tandasnya.

Usai peristiwa kebakaran, Babinsa menghimbau kepada seluruh masyarakat di desa binaan agar lebih waspada terhadap kebakaran, pasalnya saat ini sedang musim kemarau ditambah tiupan angin kencang.

Ia juga mengingatkan kepada warga agar lebih berhati-hati dalam menyalakan api, jika menyalakan api jangan ditinggal pergi, jauhkan sumber api dari bangunan atau benda yang dapat memicu terjadinya kebakaran.

(Pendim 0716/Demak).